
1 

 

千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

  

一．職業奉仕委員会主催「明日の職業奉仕を考える

会」                             

8月23日に20名以上の会員が集まり

開催され、有効かつ大変有意義な

会議でした。「職業奉仕」とは、

「職業を通じて企業がいかに自発

的に社会に対して貢献できるの

か？」ということをそれなりに理

解していただけた思います。福田

パスト会長はじめ、参加されまし

た会員の皆様、ご苦労様でした。 

二．ローターアクトクラブの規約一部改正 

①年会費を３万円から１万８千円へ ②例会開始時間

～午後7時30分（第3木曜日：市民活動交流センター 

ミナクール） メーキャップ料1,500円 ローターア

クトクラブの会員増強も宜しくお願い致します。 

三．９月は会員増強及び拡大月間 

会員を増強するには、まず会員同士がお互いに理解し

合い、身内を知ることも大事ではないかと思います。

今夜は、お酒を飲みながら出席者全員で自由に卓話を

行い、大いに親睦を深めて下さい。 

四．９月の例会について注意事項 

ＡＮＡクラウンプラザホテルでの例会は9月20日の

み。他は早朝例会、由仁RC20周年記念式典、セーフ

ティーコール等で外部活動や振替による例会が多くあ

ります。お間違いないようお願いします。 

なお、9月20日の例会は「桜の木」植樹があるの

で、多数のご出席をお願い致します。 

本日の例会（9月4日 第10回）   早朝例会 （お祭り後清掃）         担当：社会奉仕委員会 

２０１2年9月4日 

第9号 （通算2116号） 

第9回（通算2233回）例会報告 

日時： ２０１2年8月30日18：30～19：30 

場所： ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳 

プログラム： 夜間例会        

担当： 親睦活動委員会 

司会： SAAプログラム委員会 委員長 大西 信也 

四つのテスト：クラブ奉仕委員会 委員長 酒井 宏 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

幹事報告（沼田 常好 幹事） 

～ 9月は新世代のための月間 ～ 

会長挨拶（村田 研一  会長） 

 

一．9月20日 創立45周年事業「桜の木植樹例会」

（担当：三役、社会奉仕委員会）です。12時30分 通

常通り例会を実施。13時 植樹会場（河川公園）に移

動。13時15分 会員の手で植樹を行う。 ※当日はラ

フな服装で。 

 

二．石碑の内容は「千歳ロータリー45周年記念」

「四つのテスト」「2012・9・20」。内容は羽山会員

と打ち合わせ。 

 

三．9月4日 早朝清掃例会（ＲＡＣ合同）。 担当委

員会 新世代・RA委員会。ロ―タリーの帽子・軍手

火バサミ・ゴミ袋の用意をお願いします。当日 高

星大学 藤木会長含め7名の参加依頼。午前5時30分

集合。午前6時30分会長挨拶記念写真その後解散。 

 

四．9月9日 由仁ＲＣ創立20周年式典は21名登録。 

集合は14時30分ANAクラウンプラザホテル 出発は

14時45分。 

 

五．9月24日(27日振替） 社会参加「セーフティコー

ル」（担当：社会奉仕委員会）千歳文化センター駐

車場15:45集合 16時〰17時ＡＮＡクラウンプラザ千

歳周辺で実施。 ロータリーの帽子をかぶってくだ

さい。終了後はＡＮＡホテル前で記念撮影。  

 

六．10月例会 

・10月 4日 夜間移動例会を丸駒温泉で開催・支笏湖

を歩く会。担当委員会：親睦委員会・健康委員会。 

・10月14日 地区大会（新ひだか）

11日振替。 

 

 

 

 

 

 

 

※ 9月の通常例会は20日だけです。この日も桜の

木の植樹例会です。記念行事となっています。会

員全員の出席をお願いします。 
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出席率 

卓話：フリートーキング 

ニコニコＢＯＸ 

 本日のニコニコ集計8名  合計10,000 円 

①大澤雅松会員「早稲田大学グリークラブのお礼状を配らせ

ていただきました。改めて感謝」「セントラルRCの例会で

卓話をして民報に載りました」「中山建設さんに大きな広告

を出していただきました」 ②川端清会員「ロータリー会報

に載せて貰いました。千歳盆踊り大会～焼きのプロとして」 

③斉藤えみこ会員「初めて千歳盆踊りに出て、踊ってきまし

た。ビールがおいしかったです♥ ④加藤輝明会員「8/10山

口幸太郎ゴルフコンペ準優勝 8/14浅沼杯ゴルフコンペ多く

の会員と握り勝ち 8/16ブルーファーム（加藤寛志代表）が

民報一面に掲載されました。 ⑤中山和朗会員「民報に60周

年を載せて貰いました。ありがとうございます。 ⑥藤井雅

一会員「8/28イベント終わりました。ありがとうございま

す。 ⑦羽山昇蔵会員「羽山石材店がNHKで放映されまし

た」 ⑧村田研一会長「8/18福田パスト会長のファミリー杯

ゴルフコンペで優勝しテレビを頂きました。 

 

米山記念奨学特別寄付 福田武男パスト会長 

北楡会ファミリー杯ゴルフコンペの益金 ３万円の特別寄付 

8月17日（金）、木曜会（会長 今村靜男）主催の第2回ゴ

ルフコンペが、ちとせインターゴルフクラブにおいて8名

が参加して行われました。結果は次の通りです。 

                                                                                               

優 勝    五十嵐 宏 85(43,42) Hdcp13.2 Net71.8 

準優勝   加藤 輝明 

３ 位    中田 敬一                                 

進行 親睦活動委員会委員長 佐藤 晴一                 

今夜の例会は、村田会長の思いもあり、お酒を呑み交わし

ながら、色々な話をし、親睦を深め、より良いロータリー

活動につなげていただきたいと思います。普段は話せない

こと、旬の話題などを提供してください。                                       

村田 研一 会長                                          

シャムロックとインターの職員？ではありません

が、ゴルフ大好き壮年です。 

                                                                          

阿部 正信 会員                           

分らないことを加齢の所為にして逃げてしまうこ

とがありますが、いのち尽きるまで頑張っていき

ましょう。 

                        金沢 明法 会員                  

今年は川名GC、黒部ダムの初体験に加え千歳の

盆踊り大会も初参加しました。来年も派手な衣

装で参加します。 

南雲 州治 会員                                 

先日、大学時代の友人の娘さんの結婚式出席に

オーストライアへ行ってきました。パック旅行で

は味わえない種々の経験をしてきました。                         

                         加藤 正浩 会員   

節電にご協力いただきありがとうございます。8

月8日に千歳ライオンズクラブの例会で電力事情

についてお話してきました。 

斉藤 えみこ 会員  

高齢化に伴って事故率も上がって自動車保険の

収支は赤字なので、10/1から自動車保険の等級

改正があります。気を付けましょう。 

                          藤井 雅一 会員        

外国人のお客様数が2010年度ベースまで戻って

きており、宿泊は順調に推移しております。し

かし、結婚式は苦戦しておりますのでご紹介を

お願いします。 

佐藤晴一委員長よりチョット一言                                                                          

先月、金沢へ行った帰りに新潟の下山さんの処

に行って宿泊してきました。米、酒がおいしい

ので５㎏も太っていましたが元気そうです。皆

様によろしくとのことです。  

田中 敬二 会員                       

トイチ金融は10日に1割の利息なので年利に直す

と365％（単利）（複利3142％）にもなるとんで

もない金利体系です。おかしな話は即、消費者

センターへ。 

佐々木 昭 第7グループガバナー補佐   

本日、千歳市民マルチネットの会主催のバスツ

アーに同行し、千歳の「農業の実態」「農家の

状況」「農村部の役割」を市民に紹介出来て良

い機会となりました。                                                      

 

                       

 

 

     

  

 

  

 

 

今 回：56.9％（8月30日＝29／51、実数） 

確 定：92.2％（8月  9日＝47／51、うちMｕ5名） 

第２回木曜会ゴルフコンペの開催 

第７回理事会の開催 

8月30日、17時30分よりANAクラウンプラザホテル千歳 例

会場において第7回理事会を理事8名が出席して行われまし

た。 

 

◇審議事項                                                                             

⑴ 『千歳RC創立45周年記念事業：「桜の木植樹」』につ

いては、9/20通常例会日に行い、担当委員会を社会奉仕委員

会に変更、当日、13時15分頃から会員に手で植樹を実施、

千歳市に寄付のための目録贈呈式を行う予定。                              

⑵桜の木植樹と「四つのテスト碑」を建立する件は、羽山

会員の協力で実施し、碑のデザイン等は引き続き熟考す

る。                               

⑶由仁RC創立20周年記念式典出

席移動手段については、再検討す

ることとしました。 

 

◇報告事項                                                                               

⑴9月のプログラムについては、

①9/4早朝清掃例会は新世代奉

仕・RA委員会担当、千歳高星大

学会員8名の参加。                                                                                          

⑵9/24の「セーフティコール」は、16時、千歳市民文化セン

ター前集合、セーフティ－コール終了後、ANAホテル前で

集合写真撮影をする。                                                                                    

⑶10月のプログラムと移動例会が多いことから例会開催通

知文書を確認して欲しい等について報告がありました。 

◇米山記念奨学委員会 
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